



## CUMPLEAÑOS

—Celebra hoy su cumpleaños nuestro buen amigo don Guillermo Del Barco. Le deseamos muchas felicidades.

—Hoy festeja la grata fecha de su cumpleaños nuestro estimado amigo el caballero don Manuel Núñez. LA TRIBUNA lo saluda afectuosamente y le desea muchos años más de suerte y de felicidad.

—Con ocasión de ser hoy el día de sus días le enviamos, pues tras felicitaciones a la estimada señora doña Lily Fonseca de Ducurón.

—Hoy cumple años la joven y gentil dama doña Nora Acosta de Urea. Le deseamos muchos años de constante dicha en compañía de los suyos.

—En el día de su cumpleaños congratulamos a don Adolfo Osborne Borbón.

—Hoy celebra la fecha de su natalicio don Manuel Aragón Peña. Lo felicitamos.

—Con el mismo motivo le deseamos muchísimas felicidades a la virtuosa y gentil señorita Blanca Rita Salas Pardo.

## BAILE E NATENAS

Recibimos la siguiente invitación que mucho agradecemos:

Tenemos el honor de invitar a usted, al baile social que, con motivo de la fiesta patronal, se efectuará en esta ciudad el día 23 de octubre, a las 20 horas, en el salón Ovares.

El Comité. — Atenas, octubre de 1937.

## BAILE EN MORAVIA

Hemos recibido la siguiente invitación que mucho agradecemos:

La Unión Deportiva de Moravia se complace en invitar a us-

## PAGINA DE LA MUJER

## DOLOROSO ANIVERSARIO

Hace un año murió en esta capital la candorosa niña Vera Virginia Acuña, causando una pena muy honda en el seno de nuestra sociedad.

El recuerdo de Verita está ennoblecido por su vida tan pura como un rayito de sol. Fueron sus virtudes el mejor linaje, y la muerte la sorprendió cuando entraba en el jardín de la juventud. Fué buena como una santita, más dulce que una plegaria y llena de encantos como una tarde de Viernes Santo. A veces nos parece que con ella tienen íntima relación los versos de Amado Nervo o las suaves, levendaz de la biblia que hablan de aquellas mujeres que fueron un fiel trasasunto de María.

Nunca han tenido los adjetivos un valor tan real como para hablar de Verita, la chiquilla que se fué del mundo con el encanto de un paisaje que se borra o como la última nota de un vals de amor y de misticismo.

Para todo, fue muy triste la noticia de la muerte de Verita, que sin comunicarla, llegó hasta las montañas y campiñas, pues esa noche hubo en el cielo una estrella más.



SRITA. VERA VIRGINIA ACUÑA

Los mejores retratos  
los hace  
Hernández

## Como en "El Sabueso de..."

(VIENE de la Página DOS) — los condujera a la solución del crimen. El hechor dejó solo dos indicios: huellas en el terreno húmedo y blando del jardín y un cartucho vacío, el que dió muerte a Speer.

Se hicieron investigaciones entre estudiantes que podían haber tenido deseos de vengarse de la severidad del profesor. — Aun el director del colegio, doctor Thomas Elder, y el tesorero Allen Norton, fueron interrogados. Lo único que se consiguió saber fué que Speer había prestado al director Elder el libro que releía cuando el disparo misterioso le quitó la vida.

Cinco meses después, Thomas Elder, dejaba la dirección del colegio y se retiraba a su granja en compañía de su esposa. Y un año más tarde, Allen Norton, había lo mismo y se iba a vivir a su propiedad en Greenfield, a 30 millas de la granja de Elder.

Tres años habían pasado desde la noche del 15 de septiembre. La policía había cerrado el proceso con la sentencia: "Muerto a manos de una persona o personas desconocidas", y el recuerdo de Speer empezaba a desvanecerse de la memoria del público, cuando otro asalto misterioso en la persona de Allen Norton volvió a revivir el crimen.

En la noche en que el atentado ocurrió, dijo Norton a la policía, yo estaba guardando mi automóvil en el garage de mi casa. Al abrir la puerta, vi a un hombre que, con una carabina en sus manos me decía: "Norton, quiero hablar contigo. Me escondí detrás del automóvil y el hombre huyó, desapareciendo en la oscuridad de la noche. Cozco a Tom Elder como si fuera un miembro de mi familia y Tom Elder fué el hombre que trató de asaltarme".

Inmediatamente se dió orden de arresto contra el exdirector, quien al ser sorprendido en su granja de Alton, negó tener el menor conocimiento del atentado. Para probar sus aseveraciones, Elder dijo que en la noche del asalto había estado en compañía de su esposa en el hotel Madison, en el pequeño pueblo de Keene, situado a 33 millas de la casa de Norton.

Si embargo, el fiscal Henry P.

Herr, de la corte de New Haven, consideró que la acusación de Norton era más que una aparición nocturna como dijo Elder en su defensa, y retuvo al exdirector hasta que éste dió fianza de 10 mil dólares.

Durante la vista del proceso, los habitantes de las regiones de Berkshires sufrieron nuevamente los escalofríos del misterio que los sacudió en los días del asesinato de Speer. Otra vez, en la oscuridad de la noche se imaginaron asesinos en acecho que esperaban solo una ventana abierta para dar tiros fatales.

Pero a medida que el proceso avanzaba la tragi-comedia de las declaraciones les borró el terror de sus caras. Allen Norton juró en la corte que Elder, mientras fué director del colegio, dictaba sus cartas con la secretaria en sus rodillas y que los puntos y comas eran besos de mayor o menor duración.

"Este espionaje, continuó Norton, lo hice desde mi oficina, donde, en la pared que la separaba de la de Elder, había hecho varios hoyos pequeños". En varias ocasiones, añadió el tesorero, Elder había tenido severos altercados con él, en los cuales lo había amenazado de separarlo de su puesto y de darle de golpes.

Por su parte, Thomas Elder describe a su ex-empleado como a un hombre de doble personalidad "un doctor Jeckel y Mr. Hyde que sufre de fluctuaciones y cree más tarde que son la realidad. En cierta ocasión en que le llamó la atención sobre una irregularidad Norton me confesó que sufría mareos de cabeza y que a veces temía estar casi demente".

Otro profesor, Franklyn Cutter, presentado por el abogado del acusado, relató que en cierto día que Norton había estado mirando a través de los hoyos de la pared y había visto que los puntos y comas eran más abundantes que en otras ocasiones. había sido llamado por Norton para que fuera testigo de lo que pasaba en el escritorio. "Me situé en uno de los hoyos de observación pero vi solo al director Elder dictando sus cartas en perfecto orden y con el propio decoro". Añadió que, "indignado llamé a Norton y con él entré a

EL ESTADO DE SALUD DE Da. ANITA DE SOLEY EN EN PUNTARENAS

No es sino con verdadera pena que consignamos la grave dolencia que mantiene postrada en Puntarenas a la distinguida señora doña Anita de Soley, esposa de nuestro muy estimado amigo el caballero don Carlos Soley G. NOVEDADES lamenta sinceramente su enfermedad y hace los mejores votos por su restablezca muy pronto.

## CUANDO SE HA PERDID LA MEMORIA

y no se puede fijar la atención al trabajo que se ejecuta, se debe suspender toda actividad y dársele al organismo un descanso conveniente. Si se le obliga al cerebro a trabajar más de lo que normalmente puede hacer, pronto agota su capacidad y pierde el organismo su resistencia vital para combatir las enfermedades que de continuo nos acechan.

Es por eso por lo que cuando aparecen los síntomas de cansancio o desgase se aconseja una temporada de reposo, ojalá en el campo, para disfrutar del aire libre, de ejercicio moderado y alimentación frugal y sana, porque nada hay mejor que la Naturaleza misma para recuperar la salud quebrantada.

Conviene ayudar al restablecimiento con el empleo del excelente tónico

FOSFO KOLA

porque está compuesto de extracto total y asimilable de la nuez de kola con glicerofosfato y gluconato de calcio, medicamentos muy conocidos y apreciados para este propósito. La FOSFO-KOLA es inofensiva aun para los pacientes más delicados. Tiene sabor agradable. Al poco tiempo de tomarse se observa una notable mejoría, se recupera la memoria y vuelve el entusiasmo por el trabajo y la lucha por la existencia.

La FOSFO-KOLA puede conseguirse en cualquier botica del país a precio moderado.

la oficina del director a quien expuse las calumnias de Norton. Elder, en vista de la confesión del tesorero y de sus protestas de arrepentimiento le perdonó, y los tres nos arrodillamos para pedir el perdón de Dios".

Miss Dill, la secretaria negó terminantemente el haber cometido indiscreciones con su ex-empleado, a quien calificó de dado y caritativo.

Por último, el fiscal introdujo a Russell Bachelder, quien atestiguó que en la noche del asalto a Norton él había vendido gasolina en su puesto de venta situado cerca de Kene, 10 galones, a un hombre a quien no tuvo dificultad en reconocer como Thomas Elder. Pero al ser interrogado sobre el color del traje, sombrero, etc. que Elder llevaba esa noche, Bachelder declaró que no podía distinguirlos porque sufría de daltonismo y no podía distinguir los colores. Bachelder ha sido el primer testigo en la historia de la corte de New Haven que ha alegado este defecto y debido a ello su testimonio no sé considerado de valor.

Elder sigue en libertad bajo fianza; Norton continúa asegurando que no fué una alucinación y con el doctor Elliot Speer cuya muerte no ha sido solucionada, forman el triángulo un algo extraño que sucede en Massachusetts, Estado famoso por sus industrias pero cuyos misterios policíacos lo hacen ahora más notable que las regiones donde ladraba el sabueso de Sacville en Inglaterra.

Si desea un buen  
JABON  
exija siempre

Dralle

## BAILE EN TRES RIOS

Mucho agradecemos el envío de la siguiente invitación:

Consideramos un honor invitar a usted su distinguida familia, al suntuoso baile social que ofreceremos en el palacio municipal la noche del próximo domingo 10 de octubre a las 9 en punto.

En este baile se efectuará el concurso de trajes de seis colores, para el cual se han inscrito numerosas señoritas. — El comité. — Tres Ríos, octubre de 1937.

## BAILE EN TURRIALBA

Recibimos la presente invitación que mucho agradecemos:

Tenemos el honor de invitar a usted y familia al gran baile social que celebraremos la noche del día con que celebraremos la fiesta de la raza.

Tendrá verificativo a las 9 p. m. del 11 de los corrientes, en los salones del hotel Roma. — El comité organizador. Octubre 1937.

ted y familia al baile que se verificará el domingo 10 de los corrientes, de 2 a 6 de la tarde, en sus amplios salones. — Moravia, octubre de 1937.

## PROXIMO MATRIMONIO

Mucho agradecemos la siguiente invitación:

Moisés Lechtman y Alta de Lechtman tienen el honor de participar e invitar a usted al próximo matrimonio de su hija Cada con el señor don Moisés Taitelbaum.

Salomón Taitelbaum y Gitla de Taitelbaum tienen el honor de participar e invitar a usted al próximo matrimonio de su hijo Moisés con la señorita Sara Lechtman.

La ceremonia se efectuará en Cartago el domingo 12 del corriente, a las 8 p. m. en la casa habitación del señor Lechtman, situada 125 varas al este del colegio salesiano.

Cartago, octubre de 1937. NOVEDADES les desea muchas felicidades.

SECCION DEPORTIVA

CALLEJA la maravilla de las arcas — DE CUBA frente al Campeón



Estadio NACIONAL

SENSACIONAL Y NOVEDOSO PARTIDO Internacional de Foot - Ball

CUBA-COSTA RICA

A las 8.30 en punto de la mañana

Para definir el Campeonato de Segundas los dos Rivales del año

TRES RIOS

vs.

ORATORIO FESTIVO

San Bosco

A las 10 en punto de la mañana

SEGUNDO Y FORMIDABLE ENCUESTRO INTERNACIONAL

Centro Gallego

VS

Cartaginés

Reforzado con BALERON — NECO y PIEDRA

Localidades a la venta en la tienda Carlos Luis.

Enorme entusiasmo despierta en la afición el grandioso partido EN PERFECTAS CONDICIONES AMBOS EQUIPOS; ESTA MAÑANA PRACTICO DE CARTAGINES. — EL CENTRO GALLEGO PRESENTARA SU CUADRO TITULAR CON BENITO EN EL MARCO; CHORRENS Y BARQUIEN EN LA DEFENSA... Piedra, Peji, Cruz y Monge, integrarán la delantera ex-metropolitana. — Tres y Don Bosco se disputarán en el preliminar el campeonato de Segundas División. — El Minerva irá el domingo a jugar a Cartago. — El grandioso torneo de ajedrez centroamericano y del Caribe en febrero de 1938.

...preocupación constante de la afición constituye, indudablemente, el grandioso partido internacional del domingo. Es en este match en el que los cubanos podrán demostrar sus capacidades. Van a jugar contra un equipo de técnica parecida. Consideramos que La Libertad y el Cartaginés son los cuadros que tienen

SPORTING

Torneo de Ajedrez centroamericano y del Caribe Panamá, Febrero de 1938

Convocatoria:

1º — El comité organizador y director de los IV juegos deportivos centro-americanos y del Caribe, con sede en la ciudad de Panamá, república de Panamá, convoca a los ajedrecistas aficionados (amateurs) de Colombia, Costa Rica, Cuba, El Salvador, Guatemala, Haití, Honduras, Jamaica, México, Nicaragua, Panamá, Puerto Rico, Rep. Dominicana y Venezuela, al torneo de ajedrez que forma parte del programa adicional de los mencionados juegos.

2º — El torneo se celebrará en la ciudad de Panamá en los días 1º, 2, 3 y 4 de febrero de 1938 en los lugares que oportunamente señalará el comité director.

3º — Las competencias serán únicamente por equipos, los cuales se compondrán de cinco jugadores: cuatro principales y un suplente.

4º — Cada nación podrá proponer a uno de los miembros de cualquier institución de ajedrez de la misma, no participante en el torneo Centroamericano y del Caribe, para el cargo de director general. De las ternas presentadas, el comité director de los IV juegos designará libremente la persona que desempeñará tal función, y escogerá de entre las mismas ternas otras tres personas para que integren el comité de apelación.

5º — Los premios para el torneo serán los siguientes:

- Diploma de honor a los ganadores.
Diploma a todos los participantes en el torneo.
Medalla de oro para el 1er puesto.
Medalla de plata para el 2º puesto.
Medalla de bronce para el 3er puesto.

6º — El torneo será regido por el código nacional de ajedrez adoptado por la federación cubana de Ajedrez recogido para estas competencias internacionales.

7º — Cada una de las naciones participantes designará en los jugadores principales de su equipo el capitán que la representará ante la dirección del torneo.

Por el comité director, M. A. Gandasegui, secretario general.

mayor afinidad con los visitantes. Vimos que el Orión logró superar a los campeones nacionales de Cuba, pero ya apuntamos las causas que motivaron ese desastre. El público, en gran parte nos ha dado la razón. Y el público es el mejor juez. A este toca dictar la sentencia del domingo, en que los gallegos podrán demostrar que se hallan más adelantados, con mayor conocimiento del campo, con un entrenamiento más adecuado, sin esa preocupación que existe siempre cuando por primera vez se presenta un equipo ante un público, cuya actuación puede o no ser contraria a quien sale al campo en condiciones desfavorables. Y esto que de cimos no quiere decir en absoluto que queramos desconocer las capacidades que demostró el Orión en su juego del domingo. Nosotros no queremos demeritar la labor tan harto magnífica de la muchachada que ha venido entrenando en San Prisca. Todo lo contrario. Consideramos que el Orión se superó el domingo. Esto es alentador. Es también revelador; demuestra que aun cuando los chicos de la consagración sufrieron reveses en la última temporada del campeonato, se encuentran en condiciones de salir a reivindicar su nombre. Nos lo demostraron también el domingo antepasado al derrotar a La Libertad. Así pues, lo apuntado nos revalida de insistir en un punto que está claro: el Orión ganó en buena lid, jugando mejor que los cubanos, cuyas condiciones especiales para ese juego ya conocemos, por haberlas analizado ampliamente.

Pero volvamos al partido del domingo. Somos los primeros en desear ardientemente el triunfo de la muchachada brumosa. Las experiencias que conquistó ante el Independiente fueron lección que no se olvidará. En aquella ocasión hubo momentos en que tuvimos que criticar acerbamente a los cartagineses. Hoy ha cambiado de táctica. Los encontramos en mejores condiciones. Se ha esforzado por mejorar sus líneas. Poseen la máxima estrella de los arcas. Calleja es plena garantía para cualquier equipo. Y las defensas, también. Coto y Polón son insuperables. Verdaderas murallas con esos dos valientes zagueros. La línea media va muy bien. Es la misma que tantos triunfos le ha conquistado. Es la notable tripieta que integran Godo, Quesada y Madriz. Esta ágil de peso completo es incomparable. Pero si atendemos a la línea de delanteros, nos parece que está buena. No está muy buena. Esta buena, repetimos. Dificultades de última hora no han permitido compactar más esa línea. Tenemos la impresión de que no podrá dar toda la eficiencia debida. Sin embargo, si atendemos a las individualidades que la integran, es magnífica: Rafael Cruz será su figura central; Monge, Peji, Neco y Piedra. Si se acopla, esa línea hará un conjunto formidable.

Fincamos las esperanzas en el triunfo de nuestros muchachos. Pero no queremos convertirnos en profetas. Este es oficio peligroso. Nos quedamos al margen. Quizás sea lo preferible. Esperemos, al domingo.

Nadie ha logrado reconquistar el Campeonato de Peso Máximo

PERO SOLO MAX SCHMELING HA SIDO DERROTADO POR UNO QUE NO ES BOXEADOR

Por "Teddy" SANCHEZ, para NOVEDADES

A pesar de que al defender su título a los dos meses de ganarlo, Joe Louis se demostró como el verdadero campeón activo, cosa que prometen pero no cumplen todos los que ganan la corona del peso máximo, es probable que el campeón no boxee más este año, debido a que en su pelea contra Tommy Farr no solo se le estropearon ambas manos, sino que su reputación también sufrió un percance grave. Para que se desvanecan las memorias de esa victoria ingloriosa, se necesitará que pasen algunos meses, durante los cuales las manos heridas también tiempo de sanarse.

Mientras tanto Schmeling sigue esperando, y el público sigue esperando, y el público simulan otra vez el "bombardeador" y el "terrible teutón" que hace dos años resultó ser mucho más terrible de lo que su apodo indicaba. Si bien reconocen a Louis como el indiscutible campeón mundial de todos los tiempos,

aún en los Estados Unidos no dejan menos de pensar en Schmeling como el "campeón de Joe Louis". Las eliminatorias que se ha propuesto hacer Mike Jacobs, dejando fuera a Schmeling, no son del agrado de la afición que no puede olvidar que la única mancha que tiene en su record el campeón de todos los pesos, solo podrá borrarla con una victoria decisiva sobre su vencedor de hace un año.

Max, hoy día podría repetir su victoria sobre Joe, aún con más facilidad que lo hizo entonces. En 1936, al ver boxear a su rival contra Paulino, el alemán dijo en mal inglés: "Me ha mostrado algo; al ver la pelea entre Louis y Tommy Farr, Schmeling insistió: "Me ha mostrado algo más". Al principio era una frase incomprensible pero más tarde se vió que lo que le había mostrado Louis al astuto teutón era que estaba abierto para un derrochazo. Hoy día la frase de Schmeling se interpreta como que ha descubierto una falta en el

Quién sujetará el campeonato?

Esto nos preguntábamos esta mañana, cuando, sentado al frente de la dura mesa de mármol, esperábamos a que el camarero nos sirviera el café. El preliminar del domingo, lo jugarán como ya lo hemos dicho, los teams finalistas del campeonato de segundas divisiones, San Bosco y Tres Rios. Quién obtendrá la victoria?

El Minerva irá al Guarco

A la tierra de la Negrita, el precioso valle del Guarco siempre cubierto, al caer de la tarde de nieblas melancólicas, irán el domingo a jugar las chicas que integran el Minerva. Las minervinas, que el camarada Solís ha venido entrenando asiduamente, jugarán en la cancha del San Luis Gonzaga. Alinearán frente a las gentiles cartaguitas, esas chiquillas todo donaire, gracia y gentileza. Nosotros estaremos en la vieja metrópoli. Iremos a verlas actuar para convertir luego en lingotes las jugadas maravillosas, las combinaciones encantadoras, los pases emocionantes, los tics matemáticos y asombrosamente seguros. Allí estará NOVEDADES ojo avizor, oído atento, para recoger la emoción de esos minutos que habrán de deleitar a la afición: el Minerva y el Cartaginés.

Carreras de caballos

Uno de los deportes más extendidos en la zona Atlántica, las carreras de caballos, vuelva a ocupar la atención de los deportistas. Anuncianse eventos hipicos en Turrialba y Siquirres. Tendrán lugar a fines de mes. A ellos, nos referiremos con mayor amplitud en próxima edición.

Elige nueva Directiva el Deportivo Juan Viñas

El Centro Deportivo de Juan Viñas, en el que figuran eultas y bellas señoritas y distinguidos bailareros de la sociedad de esa prestigiosa ciudad pintoresca, ha electo nueva directiva, la que ya se encuentra en posesión de sus cargos, laborando por el engrandecimiento de la cultura deportiva juanviniense.

# Próximo Domingo: RAVENTOS

El fenómeno de la Cinematografía! La Película que se exhibe sólo en los Grandes Coliseos!

## Allá en el RANCHO GRANDE

con el formidable tenor de la voz de seda: TITO GUIZAR y la pareja inolvidable de "Las Cuatro Milpas" — el CHAFLAN y BARCELATA

Seis días consecutivos en el Raventós... SEIS DIAS en COSTA RICA SOLAMENTE! —

Algunos serán muy madrugadores, pero con nosotros se les durmió el Gallo!



Tito Guizar, el astro de la pantalla y de la radio, y Esther Fernández en una escena de "Allá en el Rancho Grande", una producción de Bustamante y De Fuentes distribuida por Artistas Unidos.

# 15 MIL VOLUNTARIOS ITALIANOS DESEMBARCARON EN CADIZ

15 MIL VOLUNTARIOS ITALIANOS DESEMBARCARON EN CADIZ HACE OCHO DIAS

LONDRES, 8. UP. — El corresponsal diplomático del "Evening News" asegura en su artículo publicado en la edición de hoy que el gobierno británico posee informes de fuente insospechable de que en la semana pasada quin-

ce mil voluntarios italianos desembarcaron en el puerto de Cádiz para reforzar las filas del ejército nacionalista del general Franco.

### TRASLADARANSE LOS MINISTERIOS DE FINANZAS, ECONOMIA Y GUERRA A BARCELONA

BARCELONA, 8. UP. — De acuerdo con las últimas disposiciones del gobierno de Valencia ha resuelto trasladar los ministerios de finanzas, economía y guerra a Barcelona, a fin de estar en un contacto más estrecho con las importantes industrias de guerra establecidas en Cataluña que abastecen a los ejércitos republicanos con todo el material fabricado en España. Además se pretende con esta medida establecer una cooperación más íntima entre los dos gobiernos y realizar la unidad de mando recién decretada por el ministerio de defensa.

### DERROTADOS EN EL FRENTE DE ASTURIAS

MADRID, 8. UP. — Se anunció oficialmente hoy que de acuerdo con informes llegados del alto mando en Gijón los nacionalistas sufrieron un serio revés en la campaña asturiana después de una violenta batalla que duró todo el día, y en la cual tres aviones nacionalistas fueron derribados y varios aviadores capturados. Entre estos últimos se dice que se encuentra uno de nacionalidad alemana.

### BOMBARDEADA PALMA DE MALLORCA POR LOS REPUBLICANOS

PALMA, 8. — Aviones gubernistas de bombardeo ejecutaron una incursión sobre esta base aérea y arrojaron algunas bombas. Una de éstas estalló a corta distancia del consulado británico, una segunda a trescientos metros de un barco de guerra de esa nación, el cazatorpedero "Delhi" anclado en la rada. Los daños materiales causados por el bombardeo son de poco monto y sólo hubo unas pocas víctimas en tierra. Aviones nacionalistas despegaron tan pronto que fueron avistados los aparatos enemigos y los ahuyentaron.

### COMPANYS FELICITA A ROOSEVELT POR SU DISCURSO

BARCELONA, 8. — El presidente Companys felicitó al presidente Roosevelt por su trascendental discurso pronunciado en Chicago hace pocos días, declarando que sus palabras habían producido la más "profunda satisfacción" en la democracia catalana. Companys dijo que el discurso "interpretaba del modo más fiel los ideales de todos los países libres del mundo, unidos en un gran partido de paz desde las costas de los Es-

tados Unidos hasta las del Mediterráneo. Cataluña está más estrechamente amenazada que otros países por la epidemia bélica y ha establecido una cuarentena alrededor del peligroso centro de contagio para toda Europa, manteniendo su posición al servicio de la paz universal", dice el cable al presidente Roosevelt.

### NO SERA CONVOCADO EL PARLAMENTO INGLES EN SESION EXTRAORDINARIA

BOURNEMOUTH, 8. — El co-

mandante Clement Attlee, líder del partido laborista parlamentario, recibió una carta del premier Neville Chamberlain, en el cual el jefe del gobierno británico le informó que éste no está en posición para cumplir con la solicitud de que el parlamento sea convocado inmediatamente, para considerar el conflicto chino-japonés. Empero, el premier le prometió que permitirá que toda la sesión inaugural del parlamento, el cual se reunirá el 21 de los corrientes, será dedicada a la discusión de la situación en el extremo oriente.

## MIL DOLARES POR UN CABALLO DE CARRERAS

FUE VENDIDO A ESE PRECIO PARA ENVIARLO A NICARAGUA

### Bonos Deuda Externa

Se convoca a los tenedores de bonos de la deuda externa a una reunión que se celebrará esta noche en el local de la Cámara de Comercio a las 8 a. m. en punto, para conocer sobre la propuesta hecha por el señor ministro de Hacienda.

CONSEJO DE TENEDORES  
San José, 8 de octubre de 1937.

### Inglaterra...

(VIENE de la Pág. UNO)

taña se guarda muy repentinamente un curioso silencio acerca de la demora en la respuesta de Mussolini a la invitación anglo-francesa a las conversaciones tripartitas para discutir el retiro de los voluntarios extranjeros de los ejércitos españoles. No se sabe si este silencio es el resultado de las noticias publicadas por la prensa hoy, de que Mussolini está enviando nuevamente numerosos contingentes de refuerzo a España, pero en los círculos diplomáticos se atribuye cierta importancia al anuncio que el gobierno británico agasajará al premier Stoyadinovich de Yugoslavia, al que se considera un íntimo aliado de Mussolini y quien llegará a Londres el día catorce del mes en curso. El premier yugoeslavo visitará Francia primero para renovar el tratado de amistad entre Yugoslavia y Francia.

### Enormes bajas...

(VIENE de la Pág. UNO)

sejo nacional militar anunció hoy que durante el mes de setiembre los ejércitos chinos derribaron 48 aviones japoneses, en parte en combates con las fuerzas aéreas chinas y el resto por las defensas antiaéreas. De estos aviones 15 se estrellaron cerca de Nanking, 8 en el área de Shanghai, 7 sobre la ciudad de Cantón y el remanente en otros lugares atacado por los invasores.

### Exportación...

(VIENE de la Pág. UNO)

A las 10 de la mañana de hoy la compañía no había hecho solicitud de carros al ferrocarril al Pa cífico para el transporte de ese banano, pedimento que nos pudo dar la pauta para saber, aproximadamente, el número de racimos listos para la exportación.

Mañana: Estreno  
Asombroso!  
"LA LLAMADA DE  
MEDIA NOCHE"

## RAVENTOS

Hoy 3, 7, 8.45 — 0.75

La majestuosa super-producción de "Artistas Unidos"

con el actor máximo de todos los tiempos:

Charles LAUGHTON,

— en —

## REMBRANDT

El enamorado y cínico!

El asombroso genio de la historia, que en los ojos de las mujeres veía sus secretos!

Mañana: LA LLAMADA DE  
MEDIA NOCHE

## CAPITOLIO

Hoy a las 7 y 8.45 — 0.40

Maravilloso estreno!

El Terror de Arizona

Mañana: Charles Chan en  
las Olimpiadas

## ADELA

Hoy a las 7 y 8.45 — 0.30

Simone Simon, en:  
Séptimo CIELO

Mañana: El Valle Trágico

HOY! Viernes 8 de Octubre

## PALACE

Alas 3, 7 y 8.45:

Deanna Durbin, en:

LOS 3 DIABLILLOS  
EXTRA!! EXTRA!! en la  
función de las 8.45! Grandioso Acto de Variedades con las inimitables interpretaciones del baile:

Hermanas MILANES  
SILVIO SINGERHIT y  
TRIO INTERNACIONAL  
Entrada: 3 y 7... C 0.60  
A las 8.45 ... C 0.75

## VARIEDADES

A las 3, 7 y 8.45:

Margaret Lindsay, César Romero y Pat O'Brien en el sensacional super espectáculo dramático, de profunda y salvaje intensidad:

LA ESPOSA DEL  
GANGSTER  
(The Gangster's Wife)  
Entrada ... C 0.60

## MODERNO

(El Teatro de Confianza)  
3, 7, 8.45 — Entrada C 0.30  
Herminio Franco, en el drama argentino:  
AMALIA

## AMERICA

7, 8.30—0.30 — Jean Arthur y George Brent, en:  
ESCUELA DE SECRETARIAS

## LIBANO

A las 7.30: Entrada 0.50, 0.25  
Nuevos éxitos de los  
HERMANITOS LOPEZ

## KEITH

8.45, 8.45—Ent. Cont. C 0.30  
AL COMPAS DEL AMOR

## IDEAL

7, 8.45 — Ent. Cont. C 0.30  
ELLOS LE DIERON  
UN ARMA